

会員・会友 各位

長いようで今、思うと短かった2年間でした。 私達がそれぞれの役に就任して、当初は戸惑いの連続でした。しかし皆さんの協力、アドバイス等のお陰で大過なく、その役目を果たす事ができました。有難うございました。

就任直後の1昨年3月、パチンコ大賞の申請にあたり、過去36年余り当クラブが又諸先輩が、地域に密着した活動、シニアサッカーの礎となるスーパーイージ大会の開催等、諸々の業績が評価され受賞することができました。申請にあたって多くのメンバーの方々が、多方面でサッカーを通じ社会貢献している事も、調査、聞き込み等で知りことさら名古屋500クロウズクラブの偉大さが認識されたと同時に、その舵取りの重要性を痛感致しました。

さて、2011年度は3・11東日本大震災直後に於いては、過去の対戦チームメンバーに対しいち早く、支援の声あり、メンバーの皆様より259, 494円のカンパがありました。当クラブより40, 506円を加え300, 000円とし、宮城四十雀チーム及び宮城県サッカー協会シニア部会へ各150, 000円宛お見舞い・活動支援金としてお送りしました。後日ねんりんぴく熊本大会の会場に於いて、宮城県及び仙台市代表メンバーの方々より、当クラブ参加メンバーに対し丁重なるご挨拶がありました。

さて、今年度においては、愛知県O-50シニアリーグが新たに発足し、前期優勝の成績ながら、今後はチーム数も年々増加と思います。今後Aクラスの常時帯同メンバーは勿論、クラスメンバーの層の充実、そしてBクラスの人員確保が最大課題と言えます。 新年度役員の皆様、上記課題に向けて宜しくお取り組みの程宜しくお願ひします。

最後になりましたが、森事務局長始め、旧役員の皆様2年間ご苦労様でした。常に適切なアドバイスを頂いた諸先輩の方々、そして協力頂いたクラブメンバーの皆様、有難うございました。



前会長

佐藤 茂